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Anfrage 
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Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Ginkgo-Fällungen Hauptstraße in Brackwede 
Anfrage des Einzelvertreters der FDP 
 

 
Text der Anfrage: 

Warum werden die kürzlich gefällten Ginkgo-Bäume zwischen Gütersloher Straße und am 
“Lönkert“ durch Ginkgos und nicht durch die gleichen neuen Baumarten, wie auch in der restlichen 
Hauptstraße ersetzt? 
 
Zusatzfrage 1: 
Warum erfährt die Bezirksvertretung Brackwede von dieser Maßnahme erst durch die Presse? 
 
Zusatzfrage 2: 
Was kann die Verwaltung der Politik zur geplanten beziehungsweise gegebenenfalls bereits 
durchgeführten Fällung von zwei Winterlinden an der Ecke Hauptstraße / “Vogelruth“ berichten? 
 
 
Begründung: 

Am 24.02.2023 stand in der Presse, dass für die Sanierung eines Regenwasserkanals acht 
Ginkgo-Bäume im Abschnitt zwischen Gütersloher Straße und am “Lönkert“ gefällt wurden. 
Weiterhin wurde berichtet, dass diese Bäume durch neue Ginkgos ersetzt werden sollen. 
Gleichzeitig wird dort im Nebensatz die Fällung von Winterlinden in der Hauptstraße Ecke 
“Vogelruth“ berichtet. 
Die Mitglieder der Bezirksvertretung Brackwede, die eigentlich die ersten Ansprechpartner für 
solche Maßnahmen sein sollten, wurden über diese Maßnahme nicht informiert, obwohl das 
zuständige Dezernat in den letzten Monaten deutlich mehr Transparenz versprochen hat. 
 
 
 
 
Unterschrift 

 
gez. Rainer Seifert, Einzelvertreter der FDP 
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